

V Jornada Temas Actuales en Bibliotecología Comité Evaluador

La V Jornada Temas Actuales en Bibliotecología es un esfuerzo colectivo. Nuevamente en esta edición elegimos trabajar con metodologías de evaluación por pares abierta. Este año, nuestro Comité Evaluador sigue conformándose en la corriente de open peer review pre publication (revisión por pares abierta pre-publicación) en donde los datos de nuestros evaluadores son públicos, y también ellos conocerán los datos de los autores a evaluar. Creemos que esta modalidad fortalece la calidad de los resultados, mejora la visibilidad y evita el sesgo.

Nos encuentra la quinta edición de esta jornada, con grandes personalidades que nos acompañan:



Eduardo Aguado López
Redalyc. México

Doctor en Educación Superior por el Centro de Investigación y Docencia en Humanidades del Estado de Morelos. Maestro en Sociología por la UAEM y Lic. en sociología por la UAM. Profesor-Investigador de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEM. Fundador y Director General de Sistema de Información Científica Redalyc (www.redalyc.org). Miembro del SNI-CONACYT. Distinción en 2011 “Doctor caracciolo Parra y Olmedo, Rector Heroico”, Universidad de los Andes, Venezuela por la Diseminación de la Ciencia latinoamericana. Sus áreas de investigación son: Cienciometría, Bienes Comunes, Métricas alternativas, Epistemología.



Guillermo Toro Araneda

Director de la Escuela de Bibliotecología. UTEM, Chile

Bibliotecario, titulado en la Universidad de Chile. Magíster en Gestión de Información, Universidad de Granada / UTEM. Actualmente es Director de la Escuela de Bibliotecología de la Universidad Tecnológica Metropolitana, en Santiago de Chile. Ha sido académico de la carrera Bibliotecología y Documentación durante 21 años, desarrollando en paralelo un trabajo profesional en empresas tecnológicas y en la formación de técnicos en Bibliotecología, en modalidades presencial y a distancia (e-learning). Es colaborador permanente del Colegio de Bibliotecarios de Chile.



Claudia Perez Fierro

Bibliotecas Biomédicas. Chile

Bibliotecaria Documentalista por la Universidad Tecnológica Metropolitana. Jefe de Biblioteca Biomédica del Hospital Militar de Santiago "Gral. Luis Felipe Brieba Arán". Co Directora de Bibliotecas Biomédicas Chile. Responsable del Seminario Nacional de Recursos de Información para Bibliotecas Biomédicas en Chile. Bibliotecaria con amplia experiencia en el ámbito biomédico. Habilidades y competencias en la gestión de proyectos y servicios de información. Además, ha creado el Directorio de Proveedores de Recursos de información en salud y mantiene el Portal de www.bibliotecasbiomedicas.cl



Luz Navarrete Torres

Bibliotecas Biomédicas. Chile

Bibliotecaria Documentalista por la Universidad Tecnológica Metropolitana. Jefe de Biblioteca en Clínica Las Condes. Co Directora de Bibliotecas Biomédicas Chile. Responsable del Seminario Nacional de Recursos de Información para Bibliotecas Biomédicas en Chile. Bibliotecaria con amplia experiencia en el ámbito biomédico. Habilidades y competencias en la gestión de proyectos y servicios de información. Además, ha creado el Directorio de Proveedores de Recursos de información en salud y mantiene el Portal de www.bibliotecasbiomedicas.cl



Mela Bosch

Caicyt

Directora regular del Centro de Información Científica y Tecnológica (CAICYT-CONICET). Lingüista, con estudios en Ingeniería de Software en la Fac. de Informática de la Universidad Nacional de La Plata, UNLP, especializada en Manejo Documental en Empresas en la Biblioteca de la Universidad Jaume I de Barcelona. Ex profesora titular en el Departamento de Bibliotecología, UNLP. Docente de posgrado en varias universidades argentinas. En Milán desde 2002 hasta 2011 fue consultora en documentación en empresas e investigadora del proyecto Integrated Level Classification del capítulo italiano de International Society for Knowledge Organization (ISKO). Sus publicaciones se encuentran E-LIS.



Elsa Barber

Biblioteca Nacional Argentina

Elsa Barber es desde Febrero de 2007 Subdirectora de la Biblioteca Nacional de la República Argentina. Master en Documentación Digital de la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona, España. Profesora Titular del Departamento de Bibliotecología y Ciencia de la Información, Facultad de Filosofía y Letras, UBA. Directora de la Maestría en Bibliotecología y Ciencia de la Información de la citada Universidad. Miembro del Consejo Editorial de importantes revistas nacionales e internacionales. Ha escrito libros, artículos y presentado ponencias tanto en reuniones científicas nacionales como internacionales.



Flavio Hazrum

OPS/RENICS

Licenciado en Bibliotecología y Ciencia de la Información (UBA. Facultad de Filosofía y Letras). Se desempeña en la Red Nacional de Información en Ciencias de la Salud (RENICS) desde 2003. Bibliotecario del Centro de Gestión del Conocimiento de la Representación Argentina de la Organización Panamericana de la Salud / Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS), con experiencia en la metodología LILACS de BIREME/OPS/OMS, y énfasis en la administración de Bibliotecas Virtuales en Salud (BVS).



Caty Iannello

Consultora Independiente. Especialista en Gestión del Conocimiento e Información en Salud. OPS

Consultora Independiente. Especialista en Gestión del Conocimiento e Información en Salud. Hasta mayo de 2014, Coordinadora Centro de Gestión del Conocimiento, Especialista en Gestión del Conocimiento e Información en Salud en la Organización Panamericana de la Salud en Argentina.

V Jornada Temas Actuales en Bibliotecología

Viernes 31 de Octubre de 2014

Inscripción gratuita con entrega de certificado

E-mail: bibliotecamp@gmail.com

Tel: 0223-499-8026